

Les restos du cœur

Durant la semaine du 3 au 7 décembre, les 3^{èmes} sont venus nous parler de l'association « Les restos du cœur ». Ce projet intitulé « S'engager contre la misère » est mené en cours de français avec Mme Morin et Mme Quinette.

Les élèves nous ont raconté l'histoire de personnes en difficulté. Ensuite, ils nous ont proposé de faire un défi pour « Les restos du cœur ». Ce défi, c'est de ramener au moins 200 boîtes de conserves pour le 13 décembre. Elles seront données au « Restos du cœur » de Torigni-Sur-Vire.

Zoé C. & Anaëlle L.
journalistes au CIA

